

# 花水木

Atsushi Kuwahara

桑原 敦 (73期)



筆者近影(写真左)

まずは今回の執筆にあたりお声掛けくださった青木美佳先生に感謝申し上げます。

## ●自己紹介

企業法務と税務を中心に取り扱い法律事務所にて、広く企業法務全般に携わっております。その他にも時には男女のいざこざ的なものを扱うこともあれば、また時には新聞の端に載るようなものを扱うこともあります。案件の種類、規模、スピード感やクライアントとの距離感など様々で、それぞれ全く違った刺激に触れられるのが総合系法律事務所の良いところだと思います。

写真は、昼下がりの日比谷公園にて、期日帰りに修習同期の友人(写真右、本人の許可を得て使用)と、これから3時のおやつを頼張らんとする際のものです。

最近の休日の過ごし方ですが、家族で近場に出かけて、一歳になる娘のお世話や家事を妻と分担して、夕食を食べて…と過ごしていると、冗談ではなく特に何もしない間に休日が終わっているので恐ろしい話です。私は弁護士登録後数ヶ月で入籍したのですが、毎日遊び回っていた修習時代以前の生活が遠い昔のことに思えて

きます(実際はそれほど昔のことではないのですが…)。

## ●仕事と人のつながり

最近、中高時代に学校や塾で仲良くしていた友人達から仕事の依頼や相談をされたり、反対に大学時代の友人達に自分が仕事の依頼や相談をしたりといったことがしばしばあります。また、仕事以外の趣味や学習でも、思いがけない形で昔の友人とつながることがあります。10年20年経ってから違った形で芽を吹くご縁というものを、三十路を超えてようやく実感するようになり、改めて人とのつながりの大切さに気付かされます。「情けは人の為ならず」とは言いますが、今後も自分と関わりを持ってくれた人に対して感謝の気持ちをもって親切にあたるよう心掛けたいと思います。

## ●明日からの予定

ところで、私が本記事の原稿を執筆しているのは令和4年9月30日(締切日当日)なのですが、翌10月1日からデジタル庁へ出向することとなっております(したがって、本記事が日の目を見る頃は同庁の任期付職員として働い

ているはずです)。先進的な領域に挑戦する出来たての省庁ということで、明日から2年間ベンチャーマインドやフロンティア精神をもって、少しでも多くのことを学ぶ姿勢で取り組む所存です。私が当会の情報公開・個人情報保護委員会に所属していることもあり、さしあたりはマイナンバー法制の企画立案を担当することとなりますが、嫌われない程度に他のPJにも首を突っ込んでみたいと思います。また、他省庁からの出向者に加え、民間登用が非常に多く、様々なバックグラウンドをもつ方々がお勤めの職場ですので、出向先では人とのつながりも積極的に広げていきたいと思っています。

なお、2年の出向期間についても弁護士登録を維持できることとなっておりますので、会務にもお誘いいただけますと幸甚です。どうぞよろしくお願いいたします!

